TRM AYER: \$ 3.750,50 (C) \$ 3.550 (V) \$ 3.605 AYER: \$ 4.292,26 EN DÓLARES: 1,18105

\$ 4.306.37

\$ 3,646,22



Lady Di llega a 'The Crown'

En la 4.ª temporada de la exitosa serie de Netflix, Emma Corrin encarna a la Reina del Pueblo. Televisión / 2.5



\$2.300

Año 109- Nº 38678 Afiliado a SIP y AMI ISSN0121-9987

Viernes -

abia • 13 de noviembre de 2020

www.eltiempo.com 💆 @ELTIEMPO 🚺 eltiempo 📵 eltiempo 📵 APP El Tiempo

Bogotá, en alerta por incremento de lluvias



Las precipitaciones que se han registrado desde el fin de semana, y especialmente el torrencial aguacero del martes, hicicaron que el nivel del río Bogotá subiera 1,2 metros, lo que disparó las alarmas. Las autoridades recomiendan tener mucho cuidado pues las lluvias seguirán. Y e diciembre, a causa del fenómeno de la Niña, estarán por encima de lo normal. Esta imagen fue captada en la carrera 7.º con 12. Bogotá / 1.12

Informe

El covid-19 mata a 3 miembros del sector salud cada semana

Desde el 11 de abril ha habido 99 fallecimientos. El número de contagios se acerca a los 20.000.

De acuerdo con las cifras del Instituto Nacional de Salud, el personal sanitario del país está a punto de alcanzar las 100 muertes por covid-19. Aunque la cifra es baja en el contexto internacional (en México, por ejemplo, han fallecido más de 1.000 trabajadores de la salud), este sector es uno de los más golpeados por el coronavirus, por razones obvisas 64 % delos 19.732 contagios detectados hasta ayer estrán asociádos con el oficio. Llamala atención que dos de cada tresinfectados ser eportaron en Antiquia. Ennúmero de casos, Cali es segunda y Bogotá, tercera. Los más afectados son los asutillares de enfermería (32 %), seguidos por los médicos (14 %), que son los que más fallecidos han puesto: 46 de los 99. El primero fue Carlos Nieto, el 11 de abril. Colombia /1.2

El embajador Santos ha fortalecido la relación bipartidista: Blum

En entrevista con EL TIEMPO, la canciller Clau-dia Blum respalda la ges-tión de su embajador en Washington, Francisco Sar-tos. Según la funcionaria, nadie del Gobierno intervi-no en las recientes eleccio-

nes de EE, UU, "Las relaciones de EE. UU. "Las relacio-nes entre los dos países es-tán por encima de la posi-ción de los partidos", dice sobre la preferencia por Do-nald Trump que mostraron miembros del Centro De-mocrático. Colombia /1.4

Sí hav avances Editorial

Es hora de que el país reconozca los logros del programa de reincorporación, clave en la implementación de los acuerdos de paz.

El índice que reinará en la bolsa del país en 2021

Para estar en línea con metodologías internacionales, la Bolsa de Valores de Colombia anunció ayer que en el primer semestre del próximo año el indice Colcap, lidere Colcap, lidere Colcap, lidere Colcap, indicente reemplazado por el MSCI Colcap, administrado por la MSCI Colcap, administrado por l

Jefe de gabinete de Joe Biden será Ron Klain, quien coordinó la respuesta al ébola en 2014.

Internacional/1.10

Una charla con Roland Barthélemy, jefe de la Cofradía Internacional del Queso.

Cocina/2.1

Hoy, a las 9 p.m., autoconcierto del dominicano Vicente García en el parque Salitre Mágico. Cultura / 2.3

OTRAS SECCIONES

ECONOMÍA / 1.8 OPINIÓN / 1.14 DEPORTES / 1.18 COCINA / 2.1 PASATIEMPOS / 2.6

Paraguay se mete en la puja por Catar



Con un meritorio empate 1-1 en Bu Con un meritorio empate 1-1 en ibuenos Aires, la selección guaraní ascendió en la tabla de la eliminatoria suramericana para el Mundial de 2022. En la imagen, Gustavo Gómez y Lionel Messi. Ecuadó filzo lo propio con su victoria 2-3 en La Paz. Colombia enfrenta hoy a Uruguay. Deportes /1.18







Los 18 alegatos sobre el 'fracking'

En la última fase de la de-manda que estudia el Con-sejo de Estado contra dos normas que regulan el fracking, 18 intervinientes presentaron alegatos de conclusión. De ellos, hubo 12 voces, como las de cua-

tro congresistas, la Procu-raduría y universidades, que piden tumbar esas re-glas por precaución, con el argumento de que hay incertidumbre sobre los efectos de la técnica. Las otras seis, entre ellas las

de Ecopetrol, el Ministerio de Minas y la Asociación de Ingenieros del Petróleo, están a favor de mantenerlas, pues creen que no está probado que el frac-king genere daños irrever-sibles. Colombia/1.6



